

mas reuniones de propietarios, una en Corcó (Esquirol) y otro en el término de Pruit, que son los dos municipios de la provincia de Barcelona en donde la carretera de esta á Olot ha de recorrer más trecho. En ambas reuniones ha reinado el mayor entusiasmo para realizar obra de tamaño interés para esta montaña, por lo que no es de extrañar que las muchas personas que á ellas asistieron diesen formal palabra de ceder incondicionalmente los terrenos que haya de atravesar la citada vía, conviniendo al mismo tiempo en contribuir con cantidades en metálico, que no obstante de no poder precisarse, hacen fundadamente esperar serán un poderoso auxilio para los trabajos de la misma. No sabemos como expresar á dichos señores la satisfaccion que sentimos ante la generosidad de la que dan tan brillantes pruebas. Por fin se ha comprendido que el aislamiento era la muerte y el movimiento era la vida.»

Es de un bellissimo efecto el tarjeto y escudo orlados de banderas y guirnalda que se ha colocado en el Centro Artístico para anunciar la Exposicion de Bellas Artes.

Segun se nós dice se han pa-

sado nuevamente oportunas órdenes á los Administradores de correos, al objeto de que no tengan circulacion las cartas que llevan sellos de franqueo al dorso. Si es así no dudamos que se pondrá en conocimiento del público.

Movidos de curiosidad nos atrevemos á preguntar á quien corresponda ¿es cierto que segun nos han dicho, las distancias entre las paredes de sostenimiento en que deben descansar los cuchillos de armadura para la cubierta del Teatro que actualmente se reconstruye en nuestra Villa están mal calculadas, de manera que pueden dar lugar á una crítica severa y hasta cierto punto justa? ¿es posible que se haya cometido tamaño error ó descuido?

Esperamos una aclaracion para saber á que atenemos.

Segun noticias que hemos podido adquirir podemos decir á nuestros lectores que va cada dia en aumento el movimiento proteccionista iniciado por algunas poblaciones importantes bajo el aspecto comercial y fabril. En la ciudad de Tarrasa ha tenido lugar estos dias una notable reunion de comerciantes y fabricantes en la que se tomaron importantes

resoluciones para evitar en lo posible los efectos de los nuevos aranceles. Hé aqui el telegrama que el Instituto Industrial de aquella ciudad comunicó al Diario de Vich con este motivo:

*Diario de Vich*

Tarrasa, 15 Agosto, 2 tarde.

Celebrado en la casa Ciudad gran reunion de industriales alarmados por reformas arancelarias y nombrado comisiones para gestionar cerca el Gobierno suspension de tratados comerciales y nueva reforma arancelaria.

Han asistido todos los fabricantes, habiendo hablado en pró el Sr. Rodó Casanova, abogado de Madrid, que acompañará comisiones, aplaudido con entusiasmo sus ideas de levantar cruzada contra libre-cambistas.—En Sabadell y varios centros de Barcelona el mismo entusiasmo.—*Instituto Industrial.*

### Advertencia.

*En razon á la solemnidad del dia de hoy en el que nuestra Villa celebra la de su excelsa Patrona la Virgen del Tura, publicamos con un dia de anticipacion el presunte número.*

## SECCION DE ANUNCIOS.

IMPRESA Y LIBRERIA

DE

**JUAN BONET,**

CALLE MAYOR, 3. OLOT.

En este establecimiento se imprimen toda clase de trabajos tipográficos, como son: Obras, Carteles, Facturas, Estados, Papeletas, Anuncios, Recibos, Etiquetas, Targetas de Visita, Timbres para cartas y oficios, etc., etc.

Tambien se encarga de toda clase de Rayados para Libros, Facturas, Estados, etc. como igualmente de la encuadernacion de Libros.

Finalmente admite suscripciones á todas las publicaciones, así nacionales, como extranjeras.

Todo á precios módicos.

### PARA-RAYOS.

Su construccion y colocacion por el antiguo y acreditado D. Pablo Tomasino: talleres y depósito calle del Conde del Asalto, núm. 47, Barcelona, donde debe dirigirse la correspondencia.

### Depósito de específicos

nacionales y extranjeros; elaboracion rápida y exacta de toda clase de gránulos y jarabes dosificados en la Farmacia de P. Llorens, plaza mayor núm. 11, Olot, Para los Sres. Farmacéuticos se hace un notable descuento, proporcional á la importancia de los pedidos.

### PISOS PARA ALQUILAR CON MUEBLES Ó SIN ELLOS.

Darán razon en el Ferial N.º 41. 3

### Como tónico y reconstituyente en ventajosa sustitucion al aceite de hígado de bacalao úsese el Jarabe de nogal yodo-ferruginoso. Se halla de venta en la farmacia de P. Llorens, plaza mayor núm. 11, Olot, á 10 reales botella.

Como tónico y reconstituyente en ventajosa sustitucion al aceite de hígado de bacalao úsese el Jarabe de nogal yodo-ferruginoso. Se halla de venta en la farmacia de P. Llorens, plaza mayor núm. 11, Olot, á 10 reales botella.

### Botiquines para el campo.

Su contenido responde á todas las necesidades del momento. Se venden en la Farmacia de P. Llorens plaza mayor núm. 11, Olot, al precio de 40 reales uno.

### Elixir odontálgico.

Con él se conserva la boca en el mejor estado de limpieza; calma con prontitud el dolor de muelas y deja una frescura agradable al paladar. 1 botella 2 rs. Se espense en la botica de P. Llorens, plaza Mayor núm. 11 Olot.

### Elixir anti-epiléptico

del Dr. Larra, á 6 reales frasco. Salvia lejitima de Aragon á 1 real el paquete, en la Botica de P. Llorens, plaza mayor núm 11 Olot.

### Jarabe de proto-ioduro

de hierro inalterable de P. Llorens, recomendado en las clorosis, escrofulismo y en general en todas las enfermedades originadas de la pobreza de sangre. Precio: 8 reales botella. Farmacia del autor plaza Mayor núm. 11 Olot.

### Jarabe de quina iodo-ferruginoso.

Constantes estudios sobre esta composicion nos permiten hoy ofrecer este jarabe límpido y transparente, á pesar de las dificultades que presenta la asociacion de lo principios tónicos de la quina con el hierro. Precio 10 reales botella en la Farmacia de P. Llorens núm. 11 Olot.

### En el circuito del llano

de Olot, hay dos, cuatro ó seis coarteras de tierra cultivada que se cederán en arrendamiento á algun parcero que sea de buenas circunstancias. Informarán en la Imprenta de esta Revista.

## CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO DE NOTICIAS.

Se vende en la Imprenta de este periódico al precio de DOS CUARTOS.